

Sonderwoche vom 22. bis 26. Februar im Bruggfeld

Vom 22. bis 26. Februar hat in der Sekundarschule Bruggfeld die Sonderwoche in allen Klassen stattgefunden. Einige Programmpunkte mussten dieses Jahr geändert oder neu geplant werden.

Das Wintersportlager der 1. Klassen musste leider durch eine Spezialwoche ersetzt werden. Diese haben die Schülerinnen und Schüler mit Projekten innerhalb ihrer Klassen erlebt. Dabei ging es insbesondere um Kleinprojekte, welche die Gruppendynamik schulten und den Teamgeist förderten. Ebenfalls in die Sonderwoche integriert war der Input «Herzprung» durch die Schulische Sozialarbeit zum Thema Liebe und Sexualität. Die 2. Klassen beschäftigten sich mehr oder weniger nach Plan mit ihrer Berufsfindung. Dabei gingen die Schülerinnen und Schüler – wo in dieser Zeit möglich – in Betrieben schnuppern oder bereiteten sich in der Schule auf Mittelschulprüfungen vor.

Bachputzen am Rötelbach und ebenfalls Klassenprojekte waren für die 3. Klassen neben den Abschlussarbeiten ihrer Jahresprojektarbeit angesagt.

Zu den Projektarbeiten folgt in der nächsten Ausgabe dieser Zeitung ein eigener Beitrag.



Die ersten Klassen führten Kleinprojekte durch: Leonardo-Brücke als Klassenprojekt, Marblerun in Kleingruppen und Flossbau mit Aussetzen in der Thur... und hoffen auf Rückmeldungen aus möglichst weit weg...



3. Sekler Bruggfeld:
Bachreinigung am Rötelbach bei bestem Frühlingswetter (im Februar) und anschliessend verdientes gemeinsames Grillieren.

